

# COL DE SPANDELLES : LA ROUTE DEVIENT DÉPARTEMENTALE



Afin de célébrer la départementalisation de la route du Col de Spandelles, la mairie de Gez a accueilli en ses murs, lundi 14 septembre à 17 h, les principaux acteurs de cette nouvelle ambition : Michel Pélieu, Président du Département, Chantal Robin-Rodrigo, 1<sup>ère</sup> Vice-Présidente du Département en charge du Projet de territoire, de l'attractivité du territoire et de la coopération transfrontalière, Jean Buron, Vice-Président Routes et Transport, les maires des communes du territoire, Jean-Lou Meunier, Directeur ONF Pyrénées-Gascogne et Christian Petchot-Bacqué, Président de la Communauté de Communes du Pays de Nay.

Voie principalement forestière, puis voie communale, la route entre Ferrières et Gez est devenue depuis une délibération du Département du 10 avril dernier une route départementale identifiée comme la RD 602.

D'intérêt départemental, cette route de montagne passant par le col de Spandelles présente un fort intérêt touristique et patrimonial en reliant le Lavedan aux communes d'Arbéost, de Ferrières et au Pays de Nay.

En coordination avec l'ONF (Office National des Forêts), le Département a déjà engagé des travaux de réfection de la chaussée, d'éclaircissement de la voie (élagage) et d'assainissement.

Cette route restera fermée en hiver.



**CONTACT PRESSE :**  
Séverine CUESTA, Relations presse  
Tél. : 07 50 67 27 33 - severine.cuesta@ha-py.fr